

令和2年4月23日  
公益財団法人 全日本軟式野球連盟

## 全日本軟式野球連盟（都道府県支部・市区町村末端支部）への登録のお願い

### 登録会員の皆様へ

平素より全日本軟式野球連盟の事業に格別のご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

現在、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、不要不急の外出自粛要請、休校ならびに本連盟としても、事態の緊急性、危険性を考慮し、登録チームに係る活動自粛のお願いを発信しているところであり、登録会員の皆様におかれましては、チームとしての活動ができない環境下にあるかと存じます。このような中、大変恐縮ではございますが、全日本軟式野球連盟（都道府県支部・市区町村末端支部）への登録をご依頼致します。

全日本軟式野球連盟の目的は、野球界におけるすそ野を支える競技団体として、学童、少年、一般に至る各ライフステージにおいて、「基盤づくり」「振興」「推進」「育成」「普及」の5つの方策を掲げ、地域に根ざした軟式野球を通して、健康で豊かな身体と心を育て活気に満ちた社会づくりに寄与することとしております。

これまでも目的達成のため、補助金、助成金、検定料、協賛金、寄付金のほか、皆様にご負担いただいたチーム登録会費を本連盟事業ならびに都道府県支部、市区町村末端支部の事業運営の貴重な原資の一部として活動をしてまいりました。

全日本軟式野球連盟は加盟団体と共に国内の軟式野球界を持続可能な形で未来へつなげていくために、各種大会、研修会、講習会、資格検定等を実施するとともに、より魅力的な軟式野球活動環境を構築のため、事業運営にあたる立場にあります。

現在は、全国大会の一部中止を判断したところではありますが、この状況が好転し、全国の野球愛好者が元気に楽しく活動を再開できる日が近く訪れることを信じて、準備をしていく所存であります。登録の目的は、大会に参加するためだけではありません。軟式野球ファミリーの皆様のご協力が野球、軟式野球の普及推進に必要です。この状況をご理解いただき、全日本軟式野球連盟（都道府県支部、市区町村末端支部）への登録を  
お願い申し上げます。（登録に関しては、市区町村末端支部へのチーム登録をお願い  
します。）

末筆ながら、この度の新型コロナウイルス感染拡大により被害を受けた方々やご家族に対し、衷心よりお見舞い申し上げます。

以上